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点鐘　横田勝美会長 　 ソング　我らの生業

ゲスト＆ビジター

◆根岸晃様（栄東高等学校　インターアクトクラブ顧問）

◆荒井賢一様（栄東高等学校　理科研究部顧問）

◆2022～2023年度訪韓学生：外山大雅様・照井うるる様・前多智洋様・桜木文俊様

◆栄東高等学校理科研究部：岩﨑章太様・豊岡楽生様
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第２７７０地区

大宮東ロータリークラブ
週報

会長挨拶 横田 勝美 会長

１．３月のロータリーレートは１ドル

＝136円となります。

２．４月・５月の例会予定につきまし

て理事役員会にて承認されました。

３．２月に来日されました韓国訪日団

の決算報告につきまして理事役員会に

て承認されました。

４．本日、４５周年記念事業・式典につきましてのクラ

ブ協議会を開催いたしますので宜しくお願いします。

５．次回第2058回例会につきましては夜間移動例会【花

見例会】となります。氷川神社 社務所前16：00集合と

なります。多くの会員の皆様方のご出席をお願いします。

６．地区より２月６日に発生しました「トルコ・シリア

大地震」救援募金活動ご協力の案内が届きました、先日

の理事役員会にて審議しましたところ当クラブより５万

円を募金させていただく事となりましたのでご報告させ

ていただきます。

７．４月２３日（日）第34回地区ローターアクト年次大

会がコルソホール浦和にて開催されます。関係者の会員

の方はご対応を宜しくお願いします。

８．２月２４日（金）に第４Ｇ会長幹事会が開催され会

長、幹事２名にて参加致しましたのでご報告いたします。

９．３月１８日（土）に大宮西ロータリークラブ６０周

年の式典が行われましたので会長、幹事２名にて出席致

しましたのでご報告いたします。

スマイルＢＯＸ報告 山田雅明委員長

＊大石秀成会員・小林聡会員・山田雅明会員

＊横田勝美会長

＊岡田悦行会員・河本博会員・小林芳文会員・山田

宗一会員・渡部正司幹事

＊糸川紀子副幹事、大西清和会員、小峰敬右ＳＡＡ、

清水伸洋会員、瀬田雄一副会長、高橋洋文直前会長、

立原靖広会員、楯基之会長エレクト、福本裕子会員、

堀口勝三会員、三枝和男会員、本山仁会員

＊理事役員会懇親会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２２件４３，０００円 合計７７１，１５８円

改めまして皆様こんにちは。本日は栄東高

校インターアクトクラブ顧問の根岸先生を

はじめ、４名の訪韓学生の生徒さんに韓国

へ出発前の挨拶に来て頂きました。さらに

栄東高校理科研究部顧問の荒井先生を始め

とする理科研究部の生徒さん達にもおいで

頂いて、研究の成果を発表して頂きます。

皆様、後程宜しくお願いします。

先月４日から９日まで韓国のイ・セヨンさんをお預かりしましたが、

大変喜んで帰国されました。会員の皆様には色々と面倒をみて頂き

ありがとうございました。私も韓国には何度か行ったことがありま

すが、ここ１０年以上いっておりませんが韓国もだいぶ変わったの

でしょうか？久しぶりに行ってみたくなりました。渡部幹事一緒に

行きませんか？この間セヨンさんから家内に連絡があり、LINEを始

めたそうでうちのカミさんとLINEをしているみたいです。私が初め

て韓国へ行ったのは、３０代の頃でした。韓国の食事は日本でも食

べ慣れているので食事がおいしかったです。2002年日韓ワールド

カップの時は、日本での試合のチケットが取りづらかったので韓国

に友達と２週間ぐらい行ってワールドカップを観戦して来ました。

バスに乗るとポーランドやトルコのサポーターと一緒になり、バス

の中でウォッカをラッパ飲みさせられて喉が焼けてしまうぐらの度

数のお酒でサッカー場に着いた時にはベロベロで、観戦した試合は

記憶になかったなんて事もありました。食事は地元の人が行く食堂

で食べ、観光で行くお店と違ってとても辛かったです。ホテルも安

宿を見つけて泊まっていました。あの時は韓国人の友達と車で韓国

中のサッカー場を回って本当に楽しかった事を覚えています。その

時の経験は大変貴重な経験になりました。今回韓国へ行く４名の生

徒さん達には、ホストファミリーと仲良くなってまた韓国へ行く事

があればホストファミリーを訪ねてみてはどうですか？きっと喜ぶ

と思いますよ。イ・セヨンさんもまた日本へ必ず来ると言っていま

した！ちなみにカミさんとはLINEをしていますが、私には一度もあ

りません。

大宮東RC会員の皆様、来月の大宮東RC４５周年式典の出席の程宜し

くお願い致します。これで会長挨拶を終わりたいと思います。あり

がとうございました。本日も宜しくお願いします。

幹事報告 渡部 正司 幹事

３月誕生祝・結婚祝・入会祝

出席報告 山田雅明委員長

【2022年度芝川調査】

◎水質調査

実施地点と調査の概要・・・実施日は夏と冬の2日。午前と

午後に２回ずつで実施地点は６地点で調査。

夏と冬を比較すると、ほとんどの項目で夏の値が冬の値より

高くなっている→水温の上昇によって植物プランクトンが増

加したと考えられる。

◎清掃活動調査

プラスチック類、ビニール類のゴミの増加→外出や外食の機

会の増加や土嚢袋の劣化が考えられる

ペットボトル・カンには大きな変化はないため、捨てる量は

一定であることがわかりました。

◎マイクロプラスチックの調査

マイクロプラスチックとは・・・５ミリ以下のプラスチック

のこと

芝川の砂大橋にて0.1ミリの網目のプランクトンネットをを

使い、河川の水を濾過し、濾過した河川の凝縮水を化学処理

する。その中からMPsを取り出し数えたところ２１個のマイ

クロプラスチックが確認されました。その中でもビニール類

や破片が多いことが分かった。これは浮きやすく、軽いので

環境の影響を受けやすいので、マイクロプラスチックになり

やすいのではないかと考えられる。

今後はマイクロプラスチックの回収や除去する方法について

も調査をしていきたいです。

発表

☆☆☆誕生祝☆☆☆

堀江誠一会員 ２４日

お誕生日おめでとうござ

います🌸

☆☆結婚祝・入会祝☆☆

田村琢実会員 ４日

大石秀成会員 ９日

三枝和男会員 １８日

金子浩万会員 １８日

小林聡会員 ２０日

山田雅明会員 ２６日

栄東高等学校 理科研究部

顧問 荒井賢一先生

１年 豊岡楽生さん

岩﨑章太さん

【韓国訪韓学生出発前挨拶】・・・高校生海外研修（韓国研修）派遣への参加希望に際する抱負

＜外山大雅＞・・・たくさんの韓国人とふれあい、その文化について学ぶことで

す。現在の韓国の同級生がどのように感じ、どのように思っているのかが気にな

るので実際に聞きたいです。また、積極的にホストファミリーと交流したいです。

＜照井うるる＞・・今回の韓国研修では自分の英語はしっかり伝わるのか、英語

で意思疎通を図ることができるのか不安ですが、積極的に英語で話しかけて相手

に意思が伝わるまで粘り強くコミュニケーションをとっていこうと思います。

＜前多智洋＞・・・この研修を通して挑戦したいことが３つあります。自身が以

前海外で培った英語力への挑戦、３年間日本で得た経験と知識を高いレベルでア

ウトプットすることへの挑戦、そして国際交流という非常に実践的な場所での自

身の対応力と覚悟を試す挑戦です。

＜桜木文俊＞・・・韓国は隣国でありながら、日本とは異なる文化が多くあり、

日本よりも国際色が強く様々な分野で凄まじい発展を成し遂げていると聞いてい

ます。また今まで自分が学んできた英語力を試す機会としても緊張を感じながら

もワクワクしています。様々な人種や文化を学び、国際的な教養を得るための最

初の体験として、存分に後悔のないよう頑張りたいと思います。

http://www.omiyaeast-rc.jp/

